

Liebe Sportfreunde,

seit dem 17. April 2021 können wir endlich wieder draußen unserem beliebten Sport nachgehen. Möglich gemacht haben das erneut viele fleißige Helfer, die in Kleingruppen über mehrere Tage hinweg unsere 4 Plätze hervorragend präpariert haben. Zu beachten sind aber weiterhin die Corona- Beschränkungen, die mit Datum des Redaktionsschlusses für die nächste Ausgabe der Dorfzeitung Wasbek u. a. das Spielen eines Tennisdoppel untersagen, da bei einem Doppel Körperkontakt nicht ganz ausgeschlossen werden kann. Auch dürfen aktuell die Sanitärräume sowie die Umkleieräume nicht benutzt werden. Es gelten weiterhin die allgemeinen Corona-Beschränkungen, die regelmäßig aktualisiert werden, zu denen auch wieder eine Corona-Liste gehört, in die die Spieler bitte unbedingt ihre Kontaktdaten eintragen.

Freuen können sich auch unsere jungen Vereinsmitglieder. Seit dem 22. April 2021 bietet der TSC Wasbek donnerstags von 15 - 18 Uhr wieder sein Jugendtraining.

So hoffen wir, dass mit steigenden Impfungen zum Spätsommer/Herbst 2021 wieder mehr Normalität auf unserer schönen Tennisanlage einzieht.

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern viel Spaß auf unseren Plätzen und bleibt gesund.

Friedrich Kadelka

Pressewart